

Die CEBIT präsentiert sich 2018 mit einem neuen Gesicht. Die Veranstaltung soll nicht mehr nur informativ sein, sie soll einen richtigen Event-Charakter bekommen. Eine Messe die Innovationen zeigt und parallel dazu ein Fest, auf dem man sich unter freiem Himmel austauschen und etwas erleben kann. Ein Highlight in diesem Jahr: das größte mobile Riesenrad Europas. Das Unternehmen SAP hat es mit nach Hannover gebracht. Warum? Wir wollten es genauer wissen und sind eingestiegen.

Anmoderation:

Die CEBIT präsentiert sich 2018 mit einem neuen Gesicht. Die Veranstaltung soll nicht mehr nur informativ sein, sie soll einen richtigen Event-Charakter bekommen. Eine Messe die Innovationen zeigt und parallel dazu ein Fest, auf dem man sich unter freiem Himmel austauschen und etwas erleben kann. Ein Highlight in diesem Jahr: das größte mobile Riesenrad Europas. Das Unternehmen SAP hat es mit nach Hannover gebracht. Warum? Unser Reporter Tim Kuchenbecker wollte es genauer wissen und ist eingestiegen.